

広

報

お知らせ版

薩摩川内

広報さつませんだい
2015

No.263



8月4日(火)、東郷公民館で斧淵地区コミュニティ協議会主催による歴史探訪が行われました。今回、東郷文弥節人形浄瑠璃保存会による公演や、東郷文弥節の歴史をたどる講義などを通して、伝統芸能についての理解を深めました。実際に人形に触れ、動かす体験をすることで、人形の繊細な動きを表現する演技の難しさも実感しました。

東郷

おのぶち塾 歴史探訪

東郷文弥節人形浄瑠璃



8月8日(土)から16日(日)まで、樋脇町藤本地区において、藤本滝ライトアップが開催されました。地区コミュニティ協議会や地区住民の手作りで、遊歩道の整備や竹灯籠の設置などを行いました。8日19時からの点灯式には、家族連れなど県内外から多くの観客が集まりました。ライトアップされた幻想的な滝を前に、写真を撮ったり、滝からの水しぶきや涼しい風を受けて、憩いのひとときを思い思いに過ごしました。

樋脇

幻想的な光で涼しさを体感

藤本滝ライトアップ



8月4日(火)～7日(金)の期間、少年自然の家と上甕島内において、夏のアドベンチャー「薩摩川内ぼっけもんの旅」が開催されました。同企画には小学校5年生から高校生までの50人が参加。大自然の中で、全行程約65kmにおよぶ自転車の旅やシーカヤック、バーベキューなどを体験しました。集団活動を通して、やり抜く力や冒険心・協調性などの「生きる力」を育みました。

ワクワク体験

薩摩川内ぼっけもんの旅



▲(株)三武 代表取締役
平野公一氏(写真中央)

2社の企業と



▲京セラサーキットソリューションズ(株)
ソリュートンズ(株)
鹿兒島川内工場長
井原弘文氏(写真中央)

立地協定を締結

8月21日(金)、市役所本庁で、(株)三武と京セラサーキットソリューションズ(株)の2社との立地協定調印式がありました。(株)三武は、洋食店の出店拡大に伴い、生産工場を新設。一方、京セラサーキットソリューションズ(株)は、有機パッケージ製品(電子部品)の増産に伴い、工場を増設。今回の立地協定を機に、さらなる地域雇用の創出や地域経済の発展が期待されます。